

serait sans doute facile d'éviter avec un peu de soin.

A la ville, comme à la campagne, les collections sont satisfaisantes.

Cuir et peaux—Les cuirs sont à prix ferme, malgré la baisse dont nous parlerons plus loin et qui s'est fait sentir sur les peaux vertes. Les tanneurs, comme nous l'avons déjà dit, ont peu fabriqué dans ces derniers temps, les peaux étaient chères et les manufacturiers de chaussures limitaient leur demande, ne faisant d'ailleurs travailler leur personnel qu'à la demi-journée.

On paie actuellement aux bouchers les peaux de bœuf 9c le No 1, 8c le No 2 et 7c le No 3. Les marchands revendent aux tanneurs respectivement à 10c, 9c et 8c, mais font peu d'affaires, cependant des ventes viennent d'avoir lieu à Québec à 9½c pour le No 1.

Ils préfèrent acheter en Angleterre où ils peuvent se procurer leurs peaux à meilleur marché. Les taux de fret entre Liverpool et Québec sont de 18c, exactement le prix de transport entre Montréal et Québec pour les lots moindres de un cent. Il est vrai que par lots de chars, le fret de Montréal à Québec n'est que de 13c, mais la différence est tellement petite qu'ils ont encore intérêt à acheter en Angleterre.

Les peaux de veaux sont sans changement à 11c pour le No 1 et 9c pour le No 2. Les peaux d'agneaux valent 30c, mais quelques bouchers privilégiés obtiennent, soit à cause de la qualité, soit à cause de la quantité jusqu'à 35c.

Draps et nouveautés—Le commerce de gros est satisfait des ordres de marchandises d'automne et des demandes

en réassortiment. La saison sera fructueuse pour ce commerce qui en avait bien besoin. Le détailleur toujours favorisé par un temps de saison a pu vendre cette semaine aux retardataires les étoffes légères pour robes, la chaleur étouffante de ces derniers jours leur promet sans doute encore de bonnes ventes dans ces articles.

Epiceries, vins et liqueurs—Nous avons annoncé dans notre dernier numéro une baisse dans le prix des sucres et nous indiquions que les prix seraient changés en conséquence à notre liste des prix courants. Nos imprimeurs ont négligé de faire les rectifications nécessaires, on les trouvera dans notre numéro d'aujourd'hui.

Les mélasses sont à prix soutenus et sans changements. Nous croyons que les prix sont établis pour quelque temps au moins. La rareté de cet article ne fait pas prévoir de baisse en tout cas.

Les fruits secs sont à prix soutenus; il est encore trop tôt pour traiter en fruits de la nouvelle récolte. Les prix resteront donc stationnaires pendant quelques temps au moins et, seule, la rareté de quelques articles pourrait en faire hausser momentanément le prix. Depuis que les thés ont subi au Japon la hausse sensible dont nous avons parlé, nos maisons d'importation n'offrent plus rien à arriver. On peut croire que les marchands qui ont un assez fort stock ont une bonne valeur en mains.

Les moulins canadiens qui décortiquent le riz attendent leurs cargaisons vers la fin de cette semaine. Il y aura sans doute sur notre marché, des riz

décortiqués au pays dans les derniers jours de juillet.

Ceux qui ont acheté, au début les conserves de tomates à arriver, ne pourront que s'en féliciter, car les empaqueteurs cessent pour la plupart d'offrir cet article. Quelques-uns d'entre eux, seulement, qui n'avaient pas beaucoup vendu, offrent encore des tomates, mais ils ont augmenté leurs prix de 5 à 10c.

Pour le blé d'inde, les prix ont également monté de 2½c à 5c par douz, sur les prix du début.

Le cable sésal a baissé. Nous le cotons aujourd'hui de 10½c à 11½c.

La graine rapée pour oiseaux vaut 1c de plus à la livre. Nous la cotons de 7 à 8c.

Le miel rouge en gateaux est coté 8c et le miel blanc également en gateau, 12c la livre. Les abeilles ont eu cette année amplement à butiner sur le trèfle dont la récolte est énorme. Le miel sera très abondant et on s'attend à une baisse sérieuse sur les prix.

Fer, ferronneries et métaux.—Les maisons de gros ont, cette année, vendu tout ce qu'elles pouvaient se procurer en fait d'outillage à main pour la culture. La saison est maintenant terminée et il ne leur reste plus rien en magasin dans ce genre d'articles.

Le fer canadien en barre se vend couramment à \$1.45 les cent livres par suite de la concurrence.

Les tôles Canada sont un peu plus fermes. On ne vend plus à la boîte moins de \$2.15 tandis qu'en certains cas on pouvait encore les obtenir à \$2.10 il y a quelque temps.

NOUVELLE RECOLTE

Nous avons reçu ces jours-ci des Thés Japans de la récolte 1898, dans tous les prix et qualités.

Ces thés achetés à des prix favorables, sont offerts au commerce à des prix exceptionnellement avantageux.

Conserves Alimentaires

Nous enregistrons actuellement les commandes de Conserves Alimentaires de toutes sortes pour livraison future, nos prix pour ces marchandises sont excessivement bas et nous offrons les meilleures marques du marché.

ÉCRIREZ POUR PRIX ET ÉCHANTILLONS

Laporte, Martin & Cie, Montréal